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○学校再開！ ～今から！ ここから！～
６月１日(月)から、切りよく(!?)学校が全面再開となり約１ヶ月。なんとか無事

にここまで過ごしてくることができました。ただ、再開に伴い、「新しい学校生活
様式」として、感染予防のためのマスク着用や、うがい手洗いの励行。そして「三
密」を避ける生活…等が示されています。好間中でも、ホームページでもたびたび
紹介しているような、試行錯誤・手探りでの様々な教育活動が続いています。
保護者の皆さまからの『休業期間中のアンケート』等も参考にさせていただきな

がら、「人の間隔をできる限り空ける」「換気のために窓を開放する」「給食や諸活
動では極力グループにならない」など、諸活動の中で三密に近づくリスクのある活
動を極力回避するよう、代替の方法を模索し、工夫しながら進めているところです。
いわき市で感染者が出ていない中、１９日からは全国的な移動も解禁となりまし

たが、東京などはまだまだ厳しい状況。気を緩めること無く、かつ、正常な教育活
動に少しでも近づけるよう、慎重に進んで行きたいと思います。

○「with・コロナ」の日々より…
（１）お花畑の出現

ちょうどＧＷ頃の新聞にも紹介されましたので、
ご存じの方も多いかと思います・・・
紹介後「お花畑を見に…」と立ち寄られる地域

の方々も多く、ちょっと苦笑いでした・・・
５月後半は、連日校庭で先生方の草刈りの毎日

が続きました・・・

（２）教室に網戸追加
コロナウィルスの「飛沫感染」を防ぐために、

窓を開け、換気をすることが推奨されました。
しかし、窓を開けると「虫(特にハチ)」も飛び

込んできます。そのため、各教室に網戸を追加設
置しました。（結構高額で、１教室に｢２枚｣です）

（薄いけどココです！）→
（３）室屋さんのフライト

福島市を拠点に、全国・全世界で活躍中のエアレース・パイ
ロット、室屋義秀さんが、９日にいわきの上空をフライト。
『Fly for All』と題して、「みんなで空を見上げよう！」と

呼びかけてくれました。好間中でも時間に合わせて全員校庭で
待ち受け、きれいなニコちゃんマークをみることができました。

（４）消毒作業
学校再開後、生徒下校後の教室では、

先生方が机やイス、取っ手やスイッチ
などの消毒作業を行っています。
日中は、保健の先生や用務員さんが

合間を縫って階段・手すりやトイレな
どを消毒してくれています。



〇学校評議員会
１１日、例年より若干遅い日程でし

たが、本年度「学校評議員」の方々に
学校の様子を参観していただきました。
評議員の方々からは､｢コロナ禍」や

臨時休業の影響などへの質問や、今後
秋～冬にかけての学校運営への貴重な
ご意見をいただきました。

〇放送による「前期生徒会総会」
１２日(金)、延期されていた「生徒会総会」を『放送形式』で行いました。
放送での朝会や表彰などは、時間・気温等の関係から機会はありましたが、

質疑などを伴う生徒会総会の放送形式は”初”の試み!! 急遽、長～いマイ
クケーブルの準備や、臨時会場の設営など、創意工夫満載の総会となりました。

【各学級では要項を見なが

ら、放送に耳を傾けて…】

【臨時会場の様子】 【学級代表と委員長の質疑応答】

〇学校司書・八木君香さん
本年度学校司書の｢やぎ きみか」さんをご紹介します。
実は既に４月から来校いただいており、図書室で会って

いる生徒の皆さんも多いかと思います。紹介が遅れました。
好間中の印象や、生徒へのメッセージをお伺いしました。

【好間中の印象】 一人一人が多くの可能性を秘めたキラキラした良い目をしているな、と思いました。
礼儀正しさや言葉遣いなどから伝わってきます。

【メッセージ】 こういう時こそたくさん本を読んで、「好き」の引き出しをたくさん作ってほしいです。
好間中学校の図書室には、皆さんをワクワクドキドキさせてくれる本がたくさん有りま
す。見やすいように展示・お知らせしていきますので、ぜひ多くの本を読んでください。

○今後の行事の中から・・・
（１）中体連「市大会」

上位大会が中止となる中、３年生の最後の出番として、

いわき市単位での中体連が右のような日程で開催されま

す。現在各競技の細かい打合せが進んでおり、各顧問か

ら計画が出ると思いますが、参加者や見学者は大幅に制

限される予定です。楽しみにしていた保護者の皆さまに

はご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどお願いします。

（２）授業参観週間
ＨＰ・プリントでもご案内の通り、７／９～１４の期

間、「授業参観週間」を実施いたします。また１１日(土)

には「３年修学旅行説明会」も予定しています。ぜひ足

をお運びいただき、お子さんの・学校の様子をご覧頂け

ればと思っています。


